



...y reconoce el PAN que existen coincidencias

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero Herrera, reconoció que las iniciativas presentadas por el gobierno federal, el PAN y el PRI tienen coincidencias, que deben ser analizadas a detalle, pues buscan fortalecer la democracia en el país.

"Ya en Acción Nacional presentamos nuestra iniciativa electoral que fortalece y defiende la democracia, el Revolucionario Institucional también hizo lo propio, y Morena, mediante el presidente, ya también presentó la suya.

"Lo adelantamos de manera muy preclara: en Acción Nacional, y en la coalición Va por México, no vamos a permitir que pase ninguna reforma regresiva y que atente contra nuestra democracia" comentó el diputado coordinador.

Apuntó que hay coincidencia en las tres propuestas en la implementación del voto electrónico, porque ello permitirá que se fortalezca la democracia y así lo-

grar que los votos de la ciudadanía se cuenten casi de manera automática.

Precisó que los integrantes de la coalición Va por México ya presentaron, por separado, sus iniciativas de reforma electoral, por lo que como alianza legislativa buscarán la manera de construir

una propuesta de iniciativa que beneficie totalmente al fortalecimiento y desarrollo de la democracia.

"En la Coalición Va por México buscaremos la manera de construir una iniciativa de Reforma Electoral que represente a los intereses de las y los mexicanos y lo que verdaderamente necesita nuestra democracia"; sentenció.

Finalmente, Romero advirtió que esta reforma electoral es la prueba de fuego para los diputados de Morena, pues deberán demostrar si quieren seguir avanzando con el autoritarismo o transitar a la democracia.

"Con la reforma eléctrica ya vimos que no les importa México; la reforma electoral será su prueba de fuego y veremos si les importa la democracia o si quieren seguir avanzando hacia el autoritarismo" finalizó.

Es importante subrayar que en el caso de la reforma eléctrica, el bloque Va por México presentó una propuesta conjunta, sin embargo en esta ocasión PAN y PRI optaron por hacerlo separados.

EL DATO

PAN, PRI Y MORENA impulsan la inclusión del voto electrónico